

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



Aquí estamos la mar de bien. Ocho sueldazos públicos, a más de 4.000 al mes el que menos, y estamos como locos para hacernos fotos, que es nuestro trabajo más importante. Aquí, en la terraza de Son Llätzer con la ministra. De energía fotovoltaica ni idea, ni falta que hace.

LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Esto es corto: disfrutemos

Nace uno y una de las primeras cosas que se plantea es controlar el pis. Más adelante, los retos de ir al cole y leer constituyen el centro de tu vida. Ya adolescente, el ansia de retozar con alguien adquiere cierto protagonismo. Terminada la época escolar, y si uno puede estudiar por posibles y preparación, la universidad parece algo nuevo y muy interesante. Obtenida la titulación, con el aburrimiento de estudiar y el hartazgo de los exámenes, la ilusión se concentra en encontrar un curro decente. Tener donde meterse, fuera de la casa de los progenitores de uno, se presenta como el siguiente reto. A lo mejor tener descendencia puede despertarle a uno el interés. Qué sensación maravillosa la de jubilarse. Qué estupendo tener nietos. Y qué descanso morirse.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Cuan enorme aburrimiento e inaguantable modorra el discurso de Quim Torra sin nadie que de él discrepe. Qué ridículo Rivera, que quitando los lacitos, él y todos sus pijitos, hace el juego a los indepes.

BIOGRAFÍAS DE LÍDERES OPRIMIDOS

Gandhi, Mandela, Martin Luther King y Pep Guardiola

Editorial Tomba Tomba

FLASHES INFORMATIVOS

Sánchez rescata el pijama de M. Rajoy

Los catalanes indepes responden a las acusaciones de racismo señalando que siendo catalanes no les hace ninguna falta ser racistas.

La familia de Franco solicita a Pablo Casado, presidente del PP, que recurra la exhumación del asesino en el Constitucional. Los observadores observan que la cabra siempre tira al monte.

Valldemossa debatirá si retira el título de alcalde honorario a Juan Carlos I. El Rey emérito está que no duerme.

El Parlament no estudia agradecer a Vicenç Thomàs que el parking de Son Espases no sea gratis y ahora haya que pagarlo entre todos.

FRASEANDO

EL PADRINO

Antoni Noguera, alcalde de Palma: "Los copropietarios del Lluís Sitjar cometen un error importante al no aceptar la oferta de Cort". Como *El Padrino*, les ha hecho una oferta que no podían rechazar.



EL DEFENSOR

El exfiscal Horrach: "Probablemente habría citado a Juan Carlos I con las grabaciones de Corinna". Evidentemente, lo habría citado para defenderlo.



NUNCA SE IRÁ

Pablo Iglesias: "Nunca me he planteado que me debía ir". No le hacía falta decirlo, ya se lo habíamos notado.



MADÒ PERETA

Joan Carles Bestard: "La cultura no interesa a los políticos porque no da votos". A ver si la que no da votos es Madò Pereta.



ENTREVISTA VIRTUAL

Gerard Piqué

“Merezco un respeto especial”

—¿Qué tal, don Gerard?

—Pues muy mal. Entre que no nos dejan votar a los catalanes y que me multan por no tener puntos en el carné de conducir...

—Le parece a usted mal, claro...

—Hombre, a ver qué le parece a usted. Llevamos ya muchos años en los que a los catalanes no nos dejan hacer cosas ilegales de forma pacífica.

—Dice la guardia urbana que usted perdió puntos por rebasar los límites de velocidad...

—Bueno, es que seguramente que aquel día tenía prisa.

—También dicen que zigzagueaba por la carretera...

—No me negará usted que es una manera mucho más adecuada de conducir cuando los demás van despacio.

—Cuentan que también se saltó varios semáforos en rojo.

—¿Se ha preguntado alguien si soy daltónico?

—Alguna mala lengua ha añadido que una vez conducía usted en dirección contraria...

—A ver, cuando uno está inmerso en el *Procés* hay cosas que deben hacerse por mucho que parezcan ilegales.

—Cuénteme eso de que le dijo a un guardia urbano “esta multa la pagarás tú”, por multarle por aparcar mal.

—Su padre, le dije que la iba a pagar su padre. Digamos que quería señalarle la importancia de la persona con la que se la estaba jugando: yo. Soy un Piqué Bernabéu (lo de Bernabéu no lo ponga) y merezco un respeto especial.

—”Sois unos chulos, voy a hablar con tu capo y se te va a caer el pelo”, le dijo usted al guardia...

—Pero no hablé. No soy tan tonto. Estoy seguro de que aquel guardia era del Madrid. Igual era amigo de Ramos.

—La cosa acabó con una multa de 10.500 euros por ofensas a agentes de las autoridades en el año 2015...

—Serán autoridad para la gente normal, pero no para mí. Eso no hará falta que se lo explique, ¿verdad?

—Ir a 190 km/h por una vía en la que se prohíbe ir a más de 80 es un poco exagerado...

—A ver. Ya le he dicho que igual ese día iba con prisa. El deber de un defensa central es ser rápido.

—Ahora circula un vídeo de usted en moto y sin casco...

—No es una moto, es una bici...

—Pues no se le ve dar a los pedales y sí al puño del gas...

—Hacen maravillas hoy en día, sí.